



HECHOS MUNICIPALES



**MINISTRO DE VIVENDA Y URBANISMO
ENTREGA 96 DEPARTAMENTO EN SECTOR
NUEVO AMANECER**

**MUNICIPALIDAD Y SERVIU
EJECUTAN PAVIMENTOS
EN VILLA EL PERAL**



**PREMIAN A GANADORES
DEL CONCURSO “SACA
UNA FOTO A LINARES”**



**MUNICIPALIDAD
HERMOSEA GRUTA
VIRGEN DEL CARMEN**





CONDUCTORES CLASE B DEBERAN RENDIR NUEVO EXAMEN PRACTICO

Desde el 29 de noviembre comenzó a regir en la Comuna de Linares y en todo el país, la ley que obliga a los Conductores postulantes a licencia clase B, a rendir el nuevo examen práctico, para obtener este documento obligatorio, así lo confirmó el Director Municipal de Tránsito Cristián Ossandón.

El personero, explicó que de acuerdo al Decreto Supremo N° 105/2013, publicado el 30 de Septiembre, y a las disposiciones de la Comisión Nacional de Seguridad de Tránsito (CONASET), el nuevo examen práctico para la obtención de licencia de conducir clase B se compondrá de una duración mínima de 25 minutos y una extensión de 0,5 km. Al mismo tiempo, la prueba exigirá una conducción libre y otra guiada, es decir que el usuario, una vez que el examinador indique alguno de los lugares de público conocimiento de la comunidad, podrá elegir a un punto de destino pre-definido por las calles que el elija (10 a 15 minutos), y el funcionario debidamente acreditado, indicará en una segunda etapa, una conducción guiada donde este indicará las calles que debe recorrer para retornar al punto de partida.

Ossandón, precisó que en nuestra Comuna, el punto de origen del recorrido será Colo Colo, esquina Lautaro y los sectores de destino serán: Congregación Salesiana, Centro Comercial Easy y Plazoleta Villa Quiñipeumo.



PREMIAN A GANADORES DEL CONCURSO “SACA UNA FOTO A LINARES”

En un ambiente distendido, se llevó a cabo el acto de premiación del Concurso de Fotografía “Saca una Foto a Linares”, certamen organizado por la Oficina Municipal de Turismo.

La actividad que se llevó a cabo en el café “La Sala” contó con la participación de los ganadores del concurso, así como autoridades, entre las que se encontraba la Coordinadora de la Oficina de Turismo Verónica González, el Concejal Osvaldo Rojas y el Jefe de Gabinete del Municipio local, Marco Bravo.

Jorge Lastra Gatica, Estela Cabello Catalán y Claudio Sepúlveda Corvalán, recibieron la primera, segunda y tercera mención honorosa respectivamente, con lo cual sus trabajos, podrán formar parte de la revista turística que edita anualmente la Corporación Edilicia.

El objetivo, es acoger a los turistas con un producto gráfico de excelente calidad, lo que permite entregar lo mejor de nuestros atractivos turísticos, y bondades naturales, culturales y gastronómicas, a nuestros visitantes nacionales y extranjeros.





MUNICIPALIDAD Y SERVIU EJECUTAN PAVIMENTOS EN VILLA EL PERAL

Felices están las 31 familias que viven en el Loteo El Peral, emplazado en el barrio norte de del sector Nuevo Amanecer, con la puesta en marcha del proyecto de pavimentación participativa que lleva a cabo la Municipalidad de Linares con recursos del Servicio de Vivienda y Urbanismo (SERVIU).

Son 1.100 metros cuadrados de hormigón, que mejorarán los pasajes el Peral y el Durazno y la calle Los Lirios, a ello se agrega la construcción de 245 metros cuadrados de veredas en la calle principal, con lo cual las familias del lugar, olvidarán por completo el molesto polvo del verano y el barro del invierno, lo cual le cambiará literalmente, el rostro del vecindario.

Al respecto El Alcalde Rolando Rentería, junto con resaltar la ejecución de las obras recientemente iniciadas, señaló que estos trabajos se enmarcan en el 22° llamado del Programa de Pavimentación Participativa del Serviu 2013, y que el caso del Loteo El Peral comprende una inversión de 52 millones 300 mil pesos.

De acuerdo a los plazos existentes, las faenas del loteo El Peral, que ejecuta la constructora de Fernando Vega Godoy, deberán estar terminadas dentro de las primeras semanas de Enero de 2014.



PRIMERA FERIA ESTUDIANTIL DEL MEDIOAMBIENTE EN LINARES

Una hermosa actividad llena de colores y educación sustentable se realizó en la Plaza de Armas de Linares con el objetivo de generar conciencia del cuidado del entorno en que la personas se encuentran insertas.

La educación ambiental es fundamental para el logro de una sociedad sustentable y equitativa, es un proceso de aprendizaje basado en el respeto a todas las formas de vida.

Tal educación reafirma valores y acciones que contribuyen a la formación humana y preservación ecológica.

Es por ello que el área de educación ambiental del DAEM en conjunto con Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), organizó la Feria Estudiantil Ambiental, con la participación de diferentes establecimientos, a objeto sensibilizar a la comunidad acerca de asumir un rol constructivo en el proceso de conservación del Medio Ambiente.





MINISTRO DE VIVENDA Y URBANISMO ENTREGA 96 DEPARTAMENTO EN SECTOR NUEVO AMANECER

Un nuevo complejo habitacional da vida a Linares, con una emotiva ceremonia presidida por el Ministro Rodrigo Pèrez, en compañía del Intendente Regional, Rodrigo Galilea, la Gobernadora María Eugenia Hormazábal, la Directora del SERVIU, Clarisa Aya-la, el SEREMI Héctor Salgado y el Alcalde (S) de Linares Luis Álvarez, 96 familias de nuestra comuna recibieron sus flamantes viviendas.

El proyecto habitacional que comenzó el 12 de Marzo del 2012 y culminó con la entrega de las llaves a las familias, damnificadas por el terremoto del 27 F de 2010.

Este hermoso conjunto habitacional denominado “José María Escrivá de Balaguer”, significó una inversión pública de 1.517 millones. Esta composición habitacional, es configurada por tres torres de cuatro pisos, con departamentos de 60.43 metros cuadrados, amplio espacio, que se distribuye en living-comedor, cocina, baño, tres dormitorios, logia y balcón, además, cuentan comunitariamente con de áreas verdes y sede social.

En la oportunidad el Secretario de Estado destacó, reconoció y agradeció, el trabajo de reconstrucción en Linares y el apoyo que brindaron instituciones tales como la Segunda Compañía de Bomberos, Tenencia Nuevo Amanecer, el Párroco de la iglesia San Antonio de Padua y la Directora de la Escuela Salomón Salman.



ADULTOS MAYORES DISFRUTARON DE VIAJE A LA SERENA

Más de 150 personas pertenecientes a diversas organizaciones sociales, juntas de vecinos y Clubes de Adulto Mayor visitaron la hermosa ciudad de La Serena, Cuarta Región, gracias a un convenio de colaboración turístico firmado entre ambos Municipios,

Esta agrupación de adultos mayores visitó diferentes puntos turísticos disfrutando de las bondades de la naturaleza, los bellos paisajes, la exquisita gastronomía y las diversas actividades que se prepararon para el deleite y entretenimiento de cada participante del viaje la conocida ciudad de las papayas. Los funcionarios a cargo estuvieron preocupados y atentos a la tripulación llevando consigo a un técnico paramédico y utensilios de primera necesidad anticipando cualquier emergencia o contratiempo durante el viaje..

El Mercado de la Serena, la caleta de pescadores en Coquimbo, la Cruz del Tercer Milenio, entre otros lugares, marcaron la tónica de este viaje que se extendió por todo un fin de semana que fue encabezado por el alcalde Rolando Rentera quien acompañó a los abuelitos, participando junto a ellos en diversas actividades y recorridos.





12 MIL NIÑOS DE ESCASOS RECURSOS SERAN FAVORECIDOS CON JUGUETES ESTA NAVIDAD

En el recinto de la Bodega Municipal se realizó la entrega de 12.200 juguetes a los diferentes jardines infantiles, instituciones y comités vecinales de navidad inscritos a través el programa que lleva a cabo la Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO) de la Municipalidad de Linares.

Al respecto, cabe mencionar que dichos juguetes son financiados con presupuesto municipal, con una inversión que alcanza los 31 millones de pesos, recursos asignados a este ítem, que forma parte de las políticas sociales que implementa cada año la Corporación Edilicia.

Cabe destacar, que los juguetes se encuentran totalmente certificados y cumplen con todas las normas y obligaciones sanitarias que fija el Ministerio de Salud, por lo tanto los niños que los reciben no corren ningún riesgo al momento de manipularlos, aseguró Fuentes.



ALCALDE ENTREGA VESTUARIO A COMERCIANTES AMBULANTES

Con el propósito de ordenar el comercio ambulante local, prevenir posibles focos de delincuencia y evitar la venta “pirata”, el Alcalde Rolando Rentería hizo entrega de vestuario a los 26 integrantes del Sindicato de Comerciantes Ambulantes “Dios Proveerá”, que preside Domingo Riquelme.

En las dependencias del edificio consistorial la autoridad comunal hizo efectiva esta entrega, a cada uno de los asociados, consistente en casacas y jeans, las cuales llevarán bordado el logo corporativo de la Municipalidad, más nombre y rut del interesado.

Por su parte el Presidente del Sindicato Domingo Riquelme, agradeció en representación de sus asociados por el aporte.



SENDA Y EMPRESA MULTIHOJAR SELLAN COMPROMISO DE POLÍTICAS PREVENTIVAS

El Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol SENDA, efectuó ceremonia de Lanzamiento de una Política Preventiva desarrollada en conjunto con la empresa Multihogar filial Linares. Esta actividad contó con la participación del Director Regional del Servicio, Sr. Alejandro Muñoz Avalos, el Jefe de Local de Multihogar, Sr. Ricardo Ulloa Méndez, el equipo coordinador preventivo y los trabajadores de dicha empresa.

La Política Preventiva Institucional se enmarca en el Protocolo firmado el 02 de Julio de 2013 en donde ambas instituciones se comprometen a formar una alianza, con el objetivo de potenciar el trabajo preventivo dentro de la Empresa, dicha política es el conjunto de lineamientos para el desarrollo de un plan y estrategias de acción al interior de la organización, que busca generar una cultura preventiva, potenciando factores protectores y disminuyendo los factores de riesgo, por medio de la ejecución del Programa Trabajar con Calidad de Vida.

La tarea de la prevención en el espacio laboral, se asumió como un compromiso de implementación a favor del autocuidado de los trabajadores, reforzando la premisa que el recurso humano se constituye en el eje de toda unidad productiva.

SENDA a través del Programa, busca abrir espacios que mejoren la calidad de vida de todos los y las trabajadoras de la empresa, para reflejar este propósito se ha elaborado un Plan de Acción de la Política Preventiva que será ejecutado durante el año 2014.



ENFATIZAN REINSERCIÓN SOCIAL A TRAVÉS DE CONVENIO DE COLABORACION

El Alcalde de Linares Rolando Rentería y el Director Regional de Gendarmería Coronel José Urrutia, sellaron un convenio de colaboración, tendiente a reinsertar socialmente a personas que cumplan penas iguales o inferiores a 300 días o delitos menores, a través de la implementación de nuevo programa, denominado, Prestación de Servicios en Beneficio de la Comunidad (PSBC).

En la actividad también estuvieron presentes, la Directora de Desarrollo Comunitario Carolina Villagra, el Jefe Técnico Regional del CRS Claudio Núñez, el Jefe del Centro de Reinserción Social Linares (CRS) Lenin Fuentes, el Coordinador Territorial del Programa PSBC, Ariel Aravena, entre otros profesionales y funcionarios de la entidad.

En la oportunidad se enfatizó que este nuevo programa, es una pena alternativa a la privación de libertad, que requiere brindar oportunidades al sujeto para que retribuya a la comunidad mediante su trabajo la infracción penal cometida.



MUNICIPALIDAD HERMOSEA GRUTA VIRGEN DEL CARMEN

Un hermoso rostro presenta la Gruta Virgen del Carmen, más de 300 plantas entre Rosas, hortensias, cardenales, gazanias, orejas de oso y otras variedades de flores, adornan los espacios interiores de este campo de oración, ubicado en Avenida Brasil, frente al Hospital Base de nuestra Ciudad.

Para tales efectos trabajadores de las empresas ECOGREEN y CTS, debieron realizar una ardua limpieza del sitio, retirando maleza y basura existente, para posteriormente dar vida al lugar, con una diversidad de plantas y flores, que llenarán de color y alegría dicho espacio de recogimiento que es visitado diariamente por cientos de fieles y personas.

Las especies que engalanan desde hoy la Virgen del Carmen, fueron donadas por la Municipalidad de Linares, y traídas desde su Vivero, emplazado en el sector salida Huapi, cuya encargada Marianela Vásquez, Técnico Agrícola especialista en jardines, fue quien dirigió el diseño y ubicación de cada planta, a fin de armonizar sus jardinerías y áreas verdes.

Cabe mencionar, que este trabajo forma parte de una política impulsada por el Alcalde Rolando Rentería, la cual busca intervenir diversos sitios eriazos del radio urbano a objeto de hacerlos más atractivos y amables, ideales para el descanso y la recreación de los vecinos.



CERTIFICAN CURSO DE MANEJO Y MANTENCION DE GRUA HORQUILLA

Un total de 15 personas (7 mujeres y 8 hombres) recibieron su certificado del Servicio Nacional de Capacitación (SENCE), tras haber aprobado satisfactoriamente el curso de mantención y manejo de Grúa orquilla, en el marco del programa Beca Franquicia Tributaria, que lleva a cabo dicha entidad gubernamental.

El Alcalde Rolando Rentería encabezó la ceremonia que se efectuó en el Salón de Honor del edificio consistorial y que congregó a representantes de la empresa capacitadora, familiares de los beneficiarios e invitados especiales.

La capacitación que impartió la empresa Corporación XXI, tuvo una duración de 90 horas cronológicas, con clases teóricas y prácticas, a través de las cuales se abordaron temáticas relacionadas con: prevención de riesgos, mecánica, legislación laboral, entre otras materias atinentes; el curso incluyó la entrega de licencia clase D, además de bonos de movilización y colación para cada participante.





PANORAMAS



Viernes 06 de Diciembre Encuentro de Acordeonistas, Teatro Municipal, 20:00 horas

Sábado 07 de Diciembre Selección Provincial de Cueca Senior Teatro Municipal, 17:00 horas



CARTELERA DEL TEATRO MUNICIPAL DE LINARES



SABADO 07 DOMINGO 08 DE
DICIEMBRE 15.00 Y 18.00
HORAS

¡Entrada Liberada!

Jueves 12 de Diciembre, “Finalización de Talleres del Instituto Cultural y Finalización Talleres del Teatro Regional del Maule” (Muestra Artística) Público en General Teatro Municipal, 20:00 horas.



Sábado 14 de Diciembre Gala “Agrupación Folklórica Inapilén” Teatro Municipal, 20:00 horas.

Viernes 20 de Diciembre, “Concierto de Navidad” Orquesta Infantil-Juvenil Municipal de Linajes Teatro Municipal, 20:00 horas

